

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos**, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el estado en el que se encuentra el "Estudio informativo del corredor Cantábrico-Mediterráneo de alta velocidad. Tramo: Teruel-Zaragoza".

Congreso de los Diputados, 6 de noviembre de 2018

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El 14 de agosto de 2010 se publicaba en el BOE, la Resolución de 11 de agosto de 2010 de la Secretaría de Estado de Planificación e Infraestructuras, Dirección General de Infraestructuras Ferroviarias, por la que se anunciaba la licitación, por el procedimiento abierto del contrato de servicios para la redacción del "Estudio informativo del corredor Cantábrico-Mediterráneo de alta velocidad. Tramo: Teruel-Zaragoza", por un importe neto de 850.000€ y un plazo de 24 meses.

El 3 de mayo de 2011 se publicaba en el BOE la adjudicación del contrato de redacción del estudio informativo del corredor Cantábrico-Mediterráneo de alta velocidad. Tramo Teruel-Zaragoza, expediente: 201030340, a la empresa Euroestudios, SL, por un importe total de 804.907,50€.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿En qué situación se encuentra el Estudio Informativo del corredor Cantábrico-Mediterráneo de alta velocidad. Tramo: Teruel-Zaragoza?
2. ¿Se ha redactado el Estudio Informativo del corredor Cantábrico-Mediterráneo de alta velocidad. Tramo: Teruel-Zaragoza?
  - a) En caso afirmativo, ¿cuándo?



## Congreso de los Diputados

- b) En caso negativo, ¿por qué no?
3. ¿Se han iniciado los trámites para la oportuna Declaración de Impacto Ambiental del Corredor Cantábrico Mediterráneo de alta velocidad. Tramo Teruel-Zaragoza?
- a) En caso afirmativo, ¿en qué situación se encuentra? ¿se ha finalizado? ¿cuándo? ¿qué resultado se ha obtenido?
- b) En caso negativo, ¿por qué no?, ¿piensa iniciarla?, ¿cuándo?
4. ¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo el Gobierno respecto al tramo: Teruel-Zaragoza del corredor Cantábrico-Mediterráneo de alta velocidad?



Rodrigo Gómez García  
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos